

未来の有権者教育プログラム「みらいく」

公益社団法人白河青年会議所主催の未来の有権者教育プログラム「みらいく」が、5月17日（金）に第一小学校で、5月21日（火）に第二小学校で開催され、模擬選挙を体験しました。

始めに民主主義や選挙についての講義を行い、模擬投票に移ると、子どもたちは3名の立候補者のスピーチを聞き、積極的に質問を投げかけていました。投票では、実際に選挙で使われている記載台や投票箱を使い、意中の候補者に一票を投じていました。



二小交通安全鼓笛パレード

5月22日（水）泉崎第二小学校鼓笛隊による交通安全鼓笛パレードが実施されました。

参加した4、5、6年生の児童は、第二小学校から磯八へ向かう道を、沿道の保護者や近所の住民の方々の声援を受けながら、力強い演奏に「交通事故ゼロ」の思いを乗せて行進しました。



リレートーク

281

吉田 望さん（字八雲神社）

思い起こせば、会津から当時5歳の愛娘と妻が八雲ニュータウンに引っ越してきてからもう3年が経ち、愛娘は泉崎幼稚園に通い始め、妻は慣れない土地での生活が始まり、僕は勤め先を変えるなど、家族全員の生活が大きく一変しました。

ところが、そんな彼女たちは僕の心配を裏切り、近隣の皆さんとのコミュニティを通じて、明るく元気に過ごし始めたことに驚きと感謝の気持ちでいっぱいです。そこには彼女たちの一定程度の努力

と誰とでも分け隔てなくコミュニケーションをとることができる能力が備わっていた部分も少なからずありますが、やはり、一番に思うところは近隣の皆さんが彼女たちを温かく受け入れてくださったお陰だと感じています。

これからも地域の皆さんと共に安全で、明るく、元気に過ごしていけることを切に願っています。

そして、愛娘の一番のファンであり続けていきたいと思えます。

高原の鳥のさえずりが聞こえる自然豊かなこの泉崎の地で。



次回、星 有佳利さんにバトンタッチ！